

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)
Gesendet: Dienstag, 28.01.2020, 12:00 Uhr
An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternatiefuer.de

Der Ewige spricht

Der Ewige spricht

Ich bestimme im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Verehrte Damen, geehrte Herren

Im Anhang zusende ich Ihnen noch einmal meinen Text von Gestern, Montag, 27.01.2020, 22:22 Uhr, dessen letzten Abschnitt ich überarbeitet habe und hier an den Anfang setze!

Also heißt

Das Jüdisch-Christliche Abendland hat in satanischer Selbstüberschätzung, Anmaßung und Tollwut die **Heilige Erde** in eine Hölle verwandelt, deren Schrecken, Grauen, Unheil und Leid wahrlich unübertrefflich. Und dieses satanische Abendland hat alles Heil vorsätzlich und böswillig boykottiert und bekämpft, allein um jener Erinnerungskultur willen, diese nur der Bewahrung ihres Satanismus dient. Und die Folgen aller satanischen Böswilligkeit dieses Abendlandes, diese Folgen betreffen fürwahr das Erden-Kollektiv, also das Klimaproblem dem globalen Kapitalismus geschuldet ist.

Hört also mein Wort

Ich nehme mich fürwahr zurück von Allem, folge also des Lebens innersten Weisheit, beuge mich der barmherzigen Demut des Ewigen, bette mein lächelndes Haupt in der **Heiligen Erde** Staub und überlasse Euch der Rechthaberei Eures dumm-tollwütigen und unbelehrbaren Größenwahns, dass der Rächer sein rechtes Werk gründlich vollbringe.

Also bezeuge ich dem globalen Kollektiv

Müll zu Müll
Ungeist zu Ungeist
Satanismus zu Satanismus
Lug und Trug zu Lug und Trug
Schmarotzer zu Schmarotzer
Gossenscheiße zu Gossenscheiße
Hundekacke zu Hundekacke
Gullidreck zu Gullidreck
Asche zu Asche

der Namenlose und nicht Nennbare

Gerhard olinczuk treustedt

G
a
l
l
i
n
,

2
8
.
0
1
.
2
0
2